

Una árbitro le pita al Eldense 18 años después

18/05/2023



El mundo es un pañuelo. El sábado a las 19:30 horas volverá a Elda una árbitro para dirigir el último partido liguero del Eldense en casa ante el Athletic Club B de Bilbao. La palentina Marta Huerta de Aza será la cuarta colegiada en la historia del conjunto azulgrana que imparta justicia al Deportivo en competición oficial, aunque bien es cierto que como asistente hubo otras mujeres que se cruzaron con los deportivistas.

La primera colegiada que le pitó un partido de Liga al Eldense fue la tinerfeña María José Alcántara Negrín, cuando estaba adscrita a la Territorial Valenciana al residir en Torrent. Esta árbitro dirigió el 22 de febrero de 1998 el Olímpic de Xàtiva-Eldense (0-0), amonestó a los azulgranas Carrión, David Porras, Rafa Ojeda y Uge, dejando con 9 jugadores a los de Xàtiva por expulsión de

Fausto y Embela.

Su primera aparición en Elda fue el 18 de abril de 1999, para arbitrar el Eldense-Sueca (0-1) de Tercera División, amonestando a los deportivistas Higinio, Ricky, Heli y Manolo Payá.

La segunda colegiada que pitó a los azulgrana fue la gandiense María Pilar Vidal Lillo. Fue el 12 de diciembre de 2003 en el partido de Tercera División Benidorm-Eldense (1-0). amonestando a los azulgranas Marco, Antón, Sanuel y en dos ocasiones a Moreno, expulsado en el minuto 86.

La última mujer árbitro fue la valenciana Nuria Gavilán Gralla que llegó a Elda el 31 de octubre de 2004 para dirigir el Eldense-Burjassot (0-0) de Tercer División,

mostrando cartulina amarilla a los deportivistas Marco y Samuel, y dejando con 10 jugadores al Burjassot por expulsión de Camps.

Es de esperar que el Eldense consiga el sábado su primera victoria con una árbitro como la internacional palentina Marta Huerta de Aza tras cosechar el Deportivo dos empates y dos derrotas con las tres primeras colegiadas que le pitaron a los de Elda.



Alcántara Negrín fue la primera mujer que pitó en Elda al Eldense. (18-4-1999) | J. Cruces.